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Pilihan-pilihan itu banyak, menjadi 
Gubernur Jawa Barat baik dan Guber-
nur DKI Jakarta juga surveinya bagus. 
Tapi keputusan itu tidak sekarang, dan 
semua potensi pasti dipertimbangkan. 
Pokoknya karena saya sudah berlabuh 
ke partai, fokus memenangkan partai 
dulu di 2024, ujar Ridwan Kamil. 

Dicalonkan Jadi Gubernur DKI,
Ini Komentar Ridwan Kamil

BANDUNG (IM)- Gu-
bernur Jabar, Ridwan Kamil, 
resmi bergabung dengan Par-
tai Golkar, Rabu lalu (18/1). 
Setelah resmi jadi anggota 
partai, Ridwan Kamil pun ha-
rus tunduk pada aturan partai.

Golkar sudah resmi meng-
umumkan Ketua Umum Partai 
Golkar untuk maju ke Pilpres 
2024 memang sudah berada 
di tangan. Ridwan Kamil pun 
saat ini lebih banyak ditargetkan 
untuk kembali memimpin Jawa 

Golkar supaya suara Golkar 
di Jabar bisa membaik dan 
nasional membaik.

“Kan saya bawa rombon-
gan tidak hanya Jawa Barat. 
Tapi generasi-generasi muda 
yang bisa dipengaruhi dengan 
cara inspiratif  dan positif. 
Karena politik itu mulia untuk 
memperbaiki sesuatu yang 
kita anggap kurang baik men-
jadi lebih baik oleh keputusan-
keputusan,” katanya.

Emil menegaskan, ber-
dasarkan pengalamannya, ia 
tak akan menceritakan kepu-
tusannya sekarang. Tapi nanti, 
saat menjelang.

“Dari pengalaman hidup, 
tidak bisa diceritakan dari sek-
arang. Nanti aja menjelang-
menjelang. Bahwa peluang 

SOLO (IM)- Wali Kota 
Solo, Gibran Rakabuming Raka 
menegaskan dirinya tidak ber-
ambisi maju dalam Pilgub 2024. 
Namun jika ditugaskan oleh 
PDIP, putra sulung Presiden 
Jokowi itu mengaku siap. “Saya 
siap, kalau ada penugasan,” ujar 
Gibran saat ditemui di Solo 
Safari, Jumat (20/1).

Meskipun siap jika ditugas-
kan oleh Ketua Umum DPP 
PDIP, Megawati Soekarnoputri 
maju Pilgub 2024, Gibran eng-
gan dianggap berambisi. “Itu 
bukan berarti aku mau nyagub 
(mencalonkan diri sebagai gu-
bernur), enggak. Saya nunggu 
perintah,” tegasnya.

“Nyagup kui opo to. 
Fokus di Solo dulu, nantilah” 

imbuhnya.
Saat disinggung peluang 

maju Pilgub DKI Jakarta dan 
Jawa Tengah, Gibran men-
gaku tidak mengetahuinya. 
Demikian juga dengan peluang 
menang di Jateng karena basis 
terbesar PDIP atau ‘kandang 
banteng’ ada wilayah tersebut. 
“Enggak tahu. Emange Jakarta 
dudu (bukan) kandang ban-
teng?,” katanya.

Gibran mengaku tak per-
nah mengecek kondisi politik 
di Jakarta. Terlebih jika dikait-
kan dengan pendukung Anies 
Baswedan yang diperkirakan 
masih mendominasi. “Eng-
gak tahu, saya enggak pernah 
ngecek. Pak Anies bagus,” 
pungkasnya.  pra

Gibran: Kalau Ada Penugasan
Saya Siap Maju Pilgub 2024

Barat atau hijrah memimpin 
DKI Jakarta.

Menang gapi  hal  in i , 
Ridwan Kamil mengatakan, 
pilihan-pilihan itu banyak. Ia 
menilai menjadi Gubernur 
Jawa Barat baik dan Guber-
nur DKI Jakarta juga sur-
veinya bagus.

“Jabar baik, DKI juga sur-
vei bagus. Kan tapi keputusan 
tidak sekarang, tapi apapun 
yang diarahkan sesuai kondisi, 
potensi pasti dipertimbang-
kan. Pokoknya karena saya 
sudah berlabuh ke partai, fokus 
memenangkan partai dulu di 
2024,” ujar Ridwan Kamil yang 
akrab disapa Emil, di Gedung 
Sate, Jumat (20/1).

Emil mengatakan, ia akan 
fokus memenangkan partai 

ada, ada. Kan karena saya ma-
sih satu periode jadi gubernur. 
(Kalau,red) Jadi DKI masih 
sangat memungkinkan dan 
survei juga bagus,” paparnya.

Saat ditanya apakah Jabar 
Quick Respon akan digunakan 
di Golkar, Emil mengatakan 
JQR institusi pemerintah. Bu-
kan institusi Ridwan Kamil.

“Kalau ganti gubernur 
masa hilang kebaikan, kema-
nusiaan. Jadi please jangan 
mengaitkan Jabar Quick Re-
sponse sebagai hal di luar 
pemerintahan, di luar institusi. 
Itu di UPT kan sehingga sia-
papun gubernurnya, pertolon-
gan kemanusiaan tetap cepat 
dan gesit seperti yang kita 
lakukan sekarang,” paparnya. 
 yan

DESTINASI WISATA SITU GEDE KOTA BOGOR
Warga berolahraga di kawasan Situ Gede, Kota Bogor, Jawa Barat, Jumat 
(20/1). Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil telah meresmikan revitalisasi 
kawasan Situ Gede, Kota Bogor yang merupakan salah satu destinasi 
wisata di Jawa Barat yang memiliki fasilitas wahana air, jogging track, 
tempat istirahat dan warung kuliner.

IDN/ANTARA

Sopir Angkot di Bogor Keluhkan
Tingkah Pengamen yang Meresahkan

BOGOR (IM)- Pengemudi 
angkutan kota (angkot) di Kota 
Bogor mengaku resah dengan 
keberadaan pengamen yang kerap 
berbuat kriminal di dalam angkot. 
Para pengamen kerap mabuk 
hingga pecahkan kaca angkot.

“Kami selalu tergang-
gu keamanan kami ketika 
mengemudi, bukan kami 
saja pengemudi, tetapi para 
pengguna jasa atau penum-
pang angkot, selama ini di 
Kota Bogor sudah merasa 
terganggu sekali dengan ulah 
para pengamen,” keluh salah 
satu sopir angkot di Taman 
Ekspresi Sempur, Kota Bo-
gor, Jumat (20/1).

“Jadi ya namanya penga-
men kan kurang sopan, itu ban-
yak keluhan dari penumpang, 
turun semaunya itu kan mem-
bahayakan juga. Kalau sudah 
terjadi kecelakaan, sopir juga 
yang disalahkan,” tambahnya.

Sopir angkot Kota Bogor 
ini menyampaikan keluhannya 
secara langsung kepada Ka-
polresta Bogor Kota, Kombes 
Bismo Teguh Prakoso melalui 
program Jumat Curhat. Keg-
iatan tersebut digelar di Taman 

Ekspresi Lapangan Sempur 
Kota Bogor.

Dalam kegiatan tersebut, 
dihadiri pihak Dishub, Satpol 
PP dan Kominfo Kota Bogor. 
Ratusan sopir angkot dan driver 
ojol diminta menyampaikan 
keluhannya. Sopir angkot trayek 
05 jurusan Baranangsiang-Bu-
bulak ini bahkan menyebut ada 
pengamen yang sempat mem-
ecahkan kaca angkot karena 
ditolak ketika ingin menumpang 
dan mengamen.

“Bahkan ada pernah ke-
jadian di angkot trayek 07 
sampai mecahin kaca angkot. 
Jadi sangat meresahkan, Pak. 
Banyak pengamen itu yang 
meresahkan. Jadi kami mo-
hon solusinya,” katanya.

Kapolres Bogor Kota, 
Kombes Bismo mengatakan, 
pihaknya akan bekerjasama 
dengan Satpol PP untuk me-
nindaklanjuti aduan para sopir 
angkot. Ia meminta sopir 
angkot melaporkan segera ke 
pihak kepolisian jika melihat 
atau mengetahui tindakan 
pidana, terutama ketika malam 
hari seperti yang disampaikan 
driver ojol.  gio

PANEN BAWANG MERAH DARI PROGRAM BURUAN SAE
Warga memanen bawang merah di Kujangsari, 
Bandung, Jawa Barat, Jumat (20/1). Warga RW 08 
Kelurahan Kujangsari memanen bawang merah 
hasil dari program buruan sae yang bertujuan 
untuk ketahanan pangan sektor pertanian serta 
salah upaya pengendalian infl asi di Kota Bandung. 

IDN/ANTARA

GUNUNG PUTRI (IM)- 
Perumda Air Minum Tirta Ka-
huripan dan Komunitas Peduli 
Sungai Cileungsi Cikeas (KP2C) 
melakukan pertemuan untuk 
membahas rencana kerjasama 
yang akan saling menguntungkan 
bagi kedua belah pihak.

Perumda Air Minum Tirta 
Kahuripan yang diwakili oleh 
Krisman Nuryadin sebagai 
Asisten Manajer Pengelolaan 
Sumber Air dan Puarman 
sebagai Ketua KP2C sepakat 
berkolaborasi demi masyarakat 
Kabupaten Bogor dalam hal 
mitigasi bencana terkait Sungai 
Cikeas dan Sungai Cileungsi.

KP2C sudah lama dikenal 
sebagai komunitas masyarakat 
yang berkonsentrasi pada ke-
giatan sistem peringatan dini 
bencana banjir dan peduli pada 
tata kelola lingkungan sungai, 
tentunya kegiatan tersebut 
sangat berkaitan erat dengan 
kepentingan Perumda Air Mi-
num Tirta Kahuripan yang 
sangat bergantung pada sungai 
sebagai sumber air baku untuk 
diolah menjadi air bersih bagi 
masyarakat Kabupaten Bogor.

Dalam penjelasannya Puar-
man memberikan gambaran 
umum permasalahan sungai 
tersebut yaitu satu rusaknya 
vegetasi sekitar sungai sehingga 
kerap kali banjir saat musim 
penghujan.

Kedua, pembuangan lim-
bah dari ratusan home industri 
dan industri besar, lalu keriga 
adanya sampah rumpun bambu 
dan sampah rumah tangga. 

“KP2C memberikan perin-
gatan dini apabila terjadi banjir 

di hulu sungai sebagai peringatan 
dini masyarakat yang tinggal di 
bantaran hilir sungai dan melaku-
kan patroli susur sungai untuk 
mengawasi kelestarian sungai 
sambil memberikan edukasi 
kepada masyarakat agar menjadi-
kan sungai sebagai tempat wisata 
susur sungai yang menguntung-
kan secara ekonomi maupun 
ekologi,” kata Krisman Nuryadin 
kepada wartawan, Kamis, (19/1) 
kemarin.

Krisman mengakui Perumda 
Air Minum Tirta Kahuripan ten-
tunya akan diuntungkan atas keg-
iatan positif  dari KP2C dan siap 
mendukung program tersebut.  
“Dengan adanya peringatan dini 
terkait banjir maupun cemaran 
limbah di hulu sungai akan mem-
berikan waktu bagi Perumda Air 
Minum Tirta Kahuripan untuk 
melakukan antisipasi lebih awal 
agar tidak menimbulkan kerugian 
yang lebih besar dan memaksi-
malkan pasokan air di recevoir 
untuk tetap menjaga pengaliran 
air bersih tetap normal di saat kri-
tis tersebut,” sambung Krisman.

Ia menambahkan Perumda 
Air Minum Tirta Kahuripan 
dan KP2C akan mengajak dinas 
terkait melakukan susur sungai 
untuk melihat secara langsung 
keadaan vegetasi sungai dan 
dampak pembuangan limbah 
industri terhadap kualitas air 
sungai, terlebih lagi dalam 
menghadapi musim kemarau 
di bulan Maret nanti kualitas air 
akan sangat buruk bahkan tidak 
dapat diolah menjadi air bersih 
sehingga yang dirugikan adalah 
masyarakat Kabupaten Bogor 
sendiri.  pra

Pastikan Pasokan Air Baik, Tirta
Kahuripan Kolaborasi dengan KP2C

Takjub Melihat Kawasan Situ Gede,
Gubernur yakin Ramai Dikunjungi 

BOGOR (IM)- Gubernur 
Jawa Barat Ridwan Kamil me-
nyatakan takjub dengan kondisi 
Situ Gede sekarang usai disen-
tuh revitalisasi oleh Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Jawa Barat 
(Jabar). Hal itu diungkapkan 
oleh Ridwan Kamil saat meres-
mikan kawasan Situ Gede pada 
Kamis (19/1) sore. 

Diketahui, Pemprov Jabar 
mengucurkan anggaran sekitar 
Rp7 miliar dalam dua tahap 
untuk penataan dan revitalisasi 
Situ Gede menjadi destinasi 
wisata, konservasi, dan pember-
dayaan ekonomi masyarakat. 
Setelah dua tahun pembangu-
nan, awal tahun 2023 ini tiba 
waktunya untuk diresmikan 
oleh Ridwan Kamil.

“Saya di kota tercinta 
Kota Bogor ini ada dua uru-
san, meresmikan IGD (blok I) 
senilai Rp50 miliar dari dana 
provinsi, dan kali ini meres-
mikan revitalisasi Situ Gede 
nilainya Rp7 miliar. Tempat 
ini istimewa,” ungkap pria 
yang akrab disapa Kang Emil.

Kang Emil menerangkan, 
harapannya agar Situ Gede 
ini menjadi daya tarik untuk 
destinasi wisata Kota Bogor. 
Ia juga meyakini tempat ini 
bakal ramai dikunjungi lan-
taran mereka yang tandang 
ke Kota Hujan akan tertarik 
merasakan suasana Situ Gede.

“Tentunya diharapkan 
menjadi daya tarik, karena 
orang ke Kota Bogor pasti niat-
nya kuliner dan pariwisata. Nah, 
ditambah dengan fasilitas yang 
sudah lebih baik, ada jogging 
track, tempat istirahat, saya kira 
tidak banyak kota di Jawa Barat 
yang padat memiliki danau yang 
istimewa ini,” terangnya.

Kepada Wali Kota Bogor, 
Bima Arya, Kang Emil menitip 
pesan untuk aktivasi Situ Gede 
dengan berbagai kegiatan. “Ra-
maikan kegiatan seperti Agus-
tusan, Cap Go Meh yang ber-
hubungan dengan air, perahu 
naga dan lainnya, saya kira akan 
menjadi keunikan Kota Bogor 
yang luar biasa berbasis air,” 
terangnya. 

Kang Emil menambah-
kan, ada juga satu pesan lagi 
kepada pak Wali dan masyara-
kat Kota Bogor, yaitu untuk 
selalu menjaga kebersihan dan 
keamanan kawasan Situ Gede. 

“Titip juga kebersihan dan 
ketertiban, dan kepada warga 
sampaikan tahun terakhir saya 
sebagai gubernur Jabar kurang 
lebihnya mohon maaf, tapi di 
mana ada kesempatan saya 
terus membangun Kota Bo-
gor sesuai aspirasi masyarakat 
dan pak wali,” pungkasnya.

Sementara itu,  Wali Kota 
Bogor, Bima Arya Sugiarto me-
ngucapkan terimakasih kepada 

Gubernur Jawa Barat Ridwan 
Kamil atas support anggaran 
yang selalu diberikan ke Kota 
Bogor, revitalisasi Situ Gede ini 
bukan merupakan bantuan akhir. 

“Pak Gubernur sangat ter-
buka, mangga kalau Kota Bogor 
mau mengajukan bantuan. Al-
hamdulillah sudah cukup banyak 
membantu. Ini bukan bantuan 
terakhir, maka akan ada berbagai 
bantuan lagi untuk masyara-
kat Kota Bogor. Kita doakan 
mudah-mudahan pak Gubernur 
sehat selalu,” tutur Bima.

Sementara itu, Kepala Di-
nas Sumber Daya Air (SDA) 
Provinsi Jabar, Dicky Ahmad 
Sidik, menambahkan den-
gan penataan yang dilakukan 
saat ini, Pemprov Jabar tajin 
kawasan Situ Gede bisa me-
ningkatkan jumlah wisatawan 
berkunjung. Sebab, lokasi Situ 
Gede dekat dengan kawasan 
perkotaan, kawasan pendidikan 
seperti IPB University dan ak-
sesnya juga mudah dijangkau.

“Situ Gede merupakan 
interkoneksi dari situ-situ seki-
tarnya yang berada di Kelu-
rahan Situ Gede, Kecamatan 
Bogor Barat. Di antaranya Situ 
Leutik, Situ Panjang dan Situ 
Burung, sehingga pengem-
bangan kawasan Situ Gede 
merupakan upaya Konservasi 
Sumber Daya Air dan pengen-
dali banjir,” tuturnya.  pra

PERAGAAN BUSANA KHAS TIONGHOA
Siswa SMP Warga Solo mengikuti peragaan busana khas Tiongkok untuk memeriahkan perayaan Imlek di halaman 
sekolah setempat, Solo, Jawa Tengah, Jumat (20/1). Acara tersebut digelar untuk menumbuhkan kepercayaan diri siswa, 
meningkatkan bakat dan menghargai busana yang dipakai. 

IDN/ANTARABANDUNG (IM) - 
Pemerintah Kota Bandung, 
akan optimalkan kembali 
aplikasi panic button, untuk 
membantu kepolisian dalam 
penanganan geng motor atau 
brandalan bermotor yang 
belakangan ini berulah di 
Kota Bandung.

Sekretariat Daerah Pemer-
intah Kota Bandung, Ema 
Sumarna mengatakan saat ini 
aplikasi panic button tersebut 
masih terus beroperasi. Namun 
pemanfaatan belum optimal di 
masyarakat. “Sekarang masih 
berjalan, tinggal sekarang itu 
masyarakat kembali atuh famil-
iar dengan itu itu kan?,” kata 
Ema, saat ditemui di Mapolres-
tabes Bandung, Jumat  (20/1).

Ema mengakui jika saat 
ini, sosialisasi soal aplikasi 
panic button tersebut belum 
optimal. Dalam artian sosial-
isasinya masih kurang kepada 
masyarakat. “Ya itu yang ba-
rangkali harus kita optimalkan 
lagi ya. Kalau saya rasakan, 
masyarakat kalau sekarang 
ini belum memanfaatkan. Ya 
kalau kita terus menyampaikan 
juga kalau masyarakatnya tidak 
respon ini juga,” katanya.

Namun Ema memastikan 
aplikasi panic button tersebut, 
saat ini masih beroperasi dan 
masih dapat digunakan. “Bisa 
masih bisa, iya tinggal diunduh 
saja ada call center dan lain se-

Pemkot Bandung Kembali Bakal
Sosialisasikan Aplikasi Panic Button

bagainya. (Untuk responnya) 
Ya, bahasa umumnya mah 
secepatnya aja,” ungkapnya.

Disinggung apakah ap-
likasi tersebut dapat mem-
bantu untuk penanganan 
geng motor atau kelompok 
bermotor di Kota Band-
ung, Ema memastikan hal 
itu dapat dilakukan. “Seha-
rusnya bisa,” singkat Ema.

Untuk diketahui, Pemkot 
Bandung pada tahun 2015 
lalu, diluncurkan oleh Wali 
Kota Bandung yang saat itu 
dijabat oleh Ridwan Kamil. 
Aplikasi itu diluncurkan, untuk 
menjadi penanganan pertama 
saat terjadi kriminalitas. Ap-
likasi ini akan terkoneksi dengan 
mobil-mobil patroli polisi yang 
telah dilengkapi dengan GPS 
(Global Positioning System). 
Saat pengguna mengetukkan 
jari beberapa kali di layar pon-
sel pintarnya, aplikasi ini akan 
segera aktif terkoneksi dengan 
server di Bandung Command 
Center dan langsung meng-
hubungi mobil patroli terdekat. 
Dengan begitu, polisi akan lang-
sung meluncur ke lokasi dan 
melakukan penindakan segera.

Saat seluruh sistem su-
dah terintegrasi, Pemerintah 
Kota Bandung dan Polres-
tabes Bandung akan men-
sosialisasikan lagi kepada 
masyarakat penggunaan 
aplikasi Panic Button.  pra
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